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平成１９年度第１回 公民館運営審議会会議 

 

○ 日 時 平成１９年５月１１日（金）午後３時～午後５時 

 

○ 場 所 中央公民館 ３階第３会議室 

 

○ 次 第  

Ⅰ 開会 

１．副委員長挨拶 

２．教育委員会挨拶 

 

Ⅱ 協議 

１．報告事項 

（１）前回定例会会議内容の確認 

（２）平成 18 年度公民館主催事業開催結果 

（３）平成 18 年度公民館利用状況報告 

（４）当代島公民館の文化祭（5/19・20）準備の進捗状況 

 

２．審議事項 

（１）平成 19 年度公民館運営審議会年間活動計画 

（２）平成 19 年度「夏休み」公民館主催事業開催計画 

（３）平成 19 年度公民館文化祭開催計画 

（４）建議「将来の公民館のあり方について」 

 

Ⅲ その他 

  （１）次回定例会議の予定 
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○ 出席委員 

 

副委員長  木 邨 定 男 

委  員  塙   勉  

委  員  和 田 優 子 

委  員  杉 山 かおる 

委  員  小 田 恵 子 

委  員  中 村 智 美 

委  員  柴 田 正 司 

委  員  鈴 木 由起子 

委  員  長 澤 成 次 

委  員  大 杉 麻 美 

委  員  樋 口 末 吉 

 

○ 出席説明者等 

 

中央公民館長  酒 井 哲 男 

富岡公民館長  福 田 喜 吉 

日の出公民館長  吉 田 敏 輝 

堀江公民館長  高 梨 晶 子 

美浜公民館長  飯 塚 義 勝 

当代島公民館長  岩 島 真 也 
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Ⅰ［開 会］ 

１．副委員長あいさつ（副委員長） 

 

２．教育委員会あいさつ（省略） 

 

３．委員長選出について 

  委員長選出については、全員改選まで２回だけの開催であるので、それまでは副委員

長に代行していただくこととした。 

Ⅱ［協 議］ 

１．報告事項 

（１）前回定例会会議内容の確認について 

   原案どおり承認。 

（２）平成18年度公民館主催事業開催結果について 

  酒井中央公民館長から資料に基づき説明。 

（３）平成18年度公民館利用状況報告について 

   酒井中央公民館長から資料に基づき説明。 

（４）当代島公民館の文化祭（5/19・20）準備の進捗状況について 

   岩島当代島公民館長から資料に基づき説明。 

 

２．審議事項 

（１）平成19年度公民館運営審議会年間活動計画について 

   酒井中央公民館長から資料に基づき説明。 

（２）平成19年度「夏休み」公民館主催事業開催計画について 

   酒井中央公民長、高梨堀江公民館長、福田富岡公民館長、飯塚美浜公民館長、岩

島当代島公民館長、吉田日の出公民館長から資料に基づき説明。 

   質疑は以下のとおり。 

（副委員長） 

  ジャズは、だいぶ集まっているようですね。 

（委員） 

  親子で参加の事業は見かけるが、おじいちゃんやおばあちゃんと参加する事業はない

のか。 

（酒井中央公民館長） 

  おじいちゃん、おばあちゃんに絵手紙を送ろうという事業は企画した。 

（飯塚美浜公民館長） 

  美浜公民館で行われる夏祭りでは、ベイカレッジに参加されている高齢者の方々が売

り子として参加し、子どもたちとの交流を図っている。 
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（副委員長） 

  地域にそういった方々は結構いるので、そのような催しでの交流が考えられる。 

（酒井中央公民館長） 

  検討いたします。 

（委員） 

  子どもたちを外へ連れていような事業が考えられるのか。 

（飯塚美浜公民館長） 

  親子で昆虫観察を行います。 

（高梨堀江公民館長） 

  平成17年度より、親子対象で行っている。 

（委員） 

  ニューフィル千葉の演奏者何人かにコンサートをお願いできないものか。 

（委員） 

  コンサートマスターは美浜在住の方ですし、音響面で会場の条件が整えば、いい発想

かと思う。 

（酒井中央公民館長） 

  地域支援も含めて、各種コンサートをすでに行っている。 

  ご意見を参考に検討していきたい。 

（委員） 

  伝統に関する事業はどうか。伝えていくことは大事かと思うが。 

（福田富岡公民館長） 

  お囃子では、後継者がなかなか育っていない状況のようだ。 

（委員） 

  当代島公民館で行っていた通学合宿は、やはり大変ですか。 

（岩島当代島公民館長） 

  夜半の管理体制が大変だったと聞いている。 

  ご意見持ち帰り検討したい。 

（委員） 

  全国的には、公民館に宿泊して事業をやっている公民館もある。 

（委員） 

  昔と違って、よその子どもと共同作業をする機会が少ない。 

（副委員長） 

  伝統芸能に関しても検討していただきたい。 

 

（３）平成19年度公民館文化祭開催計画について 

  酒井中央公民館長から、口頭にて説明。 
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（委員） 

  公民館文化祭へは、小中学校はどの程度関わっているか。 

（酒井中央公民館長） 

  中央は、ありません。 

（高梨堀江公民館長） 

  作品展示や、ブラスバンドの発表で参加されている。 

（飯塚美浜公民館長） 

  美浜北幼稚園が作品展示で参加されている。 

（当代島公民館長） 

  作品展示で参加されている。 

（富岡公民館長） 

  富岡は、ありません。 

（日の出公民館長） 

  作品展示で参加されている。 

（委員） 

  学校側も公民館と関わりを持ちたいと考えている。 

  文化祭を交流のきっかけとしながら、まわりの大人たちにも学校にも関わりを持って

もらいたいというねらいがある。 

 

（４）建議「将来の公民館のあり方について」 

  酒井中央公民館長から、資料に基づき説明。 

 

Ⅲ その他 

（１）次回会議日程 

 次回は、平成19年7月13日金曜に決定することとした。 

                

（閉 会） 


